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El alcalde de Alcalá de Henares, Javier   Rodríguez Palacios, ha participado en una visita a las   instituciones europeas en Bruselas, junto a los alcaldes, agentes   sociales del Corredor del Henares, y la eurodiputada alcalaína Mónica   Silvana González. El objetivo de esta visita ha sido establecer un principio de   comunicación entre las entidades locales y las instituciones europeas   para poner en marcha la "iniciativa de reindustrialización del Corredor   del Henares", promovida por estos municipios, AEDHE CCOO Henares y UGT   Comarca Este.

Rodríguez Palacios ha participado en la presentación de las   conclusiones de esta visita, y ha afirmado que "es imprescindible que   los municipios del Corredor del Henares nos coordinemos. Hemos   transmitido ideas que pueden abrir nuevas posibilidades de futuro para   la reindustrialización del Corredor con los parámetros de la   digitalización y la economía verde, que encajan perfectamente en el   futuro político de la nueva Comisión Europea".

Durante la visita a Bruselas, que se llevó a cabo los días 9 y 10 de   diciembre, Rodríguez Palacios participó en reuniones con la comisaria  de  Cohesión y Reformas, Elisa Ferreira, el presidente del Comité de las   Regiones, Karl-Heinz Lambertz, y otros representantes de las   instituciones europeas.

En la visita, así como en la presentación de hoy, han participado los   alcaldes de Alcalá de Henares, Javier Rodríguez Palacios, el alcalde  de  Coslada, Ángel Viveros, el alcalde de San Fernando de Henares,   Francisco Javier Corpa, el alcalde de Torrejón de Ardoz, Ignacio   Vázquez, el alcalde de Meco, Pedro Luis Sanz, y el alcalde de Azuqueca   de Henares, José Luis Blanco. También han participado el presidente de   AEDHE, Jesús Martín, el secretario general de Comisiones Obreras Madrid   Este, Vicente García, y el secretario general de UGT-Comarca Este,  Jesús  La Roda.

El alcalde de Torrejón de Ardoz, Ignacio Vázquez, presentó en  el Parlamento Europeo, junto con el resto de los regidores del Corredor  del Henares, sindicatos y asociaciones empresariales, el proyecto de  reindustrialización de la comarca. En las jornadas de trabajo,  participaron los alcaldes de Torrejón de Ardoz, Alcalá de Henares,  Coslada, San Fernando, Azuqueca y Meco, que los pasados 9 y 10 de  diciembre presentaron en Bruselas a los portavoces de los grupos  políticos españoles en el Parlamento Europeo, así como a las autoridades  comunitarias, el proyecto Iniciativa de Reindustrialización del  Corredor del Henares, con el objetivo de obtener, para el mismo, fondos  europeos. Esta mañana en el Parador de Alcalá de Henares se ha informado  sobre los encuentros de trabajo desarrollados en la sede parlamentaria  de Bruselas.

A los alcaldes de las  ciudades de la comarca también les ha acompañado una representación de  las asociaciones de empresarios UNICEM y AEDHE, así como los secretarios  generales comarcales de los sindicatos CCOO y UGT.

El objetivo fundamental de la Iniciativa de Reindustrialización del  Corredor del Henares es impulsar la economía, la industria y el empleo  en la comarca que une poblaciones de la Comunidad de Madrid y  Guadalajara. Entre otros encuentros, los participantes se reunieron con  los portavoces de los principales partidos políticos españoles en  Europa, con representantes de la Comisión Europea y con responsables del  área de Fondos de Cohesión, como la Comisaria Europea de Cohesión y  Regiones, Elisa Ferreyra.

Ignacio Vázquez valoró muy positivamente esta iniciativa: “que aúna  esfuerzos de Ayuntamientos, sindicatos y asociaciones de empresarios de  la zona para conseguir atraer nuevas inversiones al Corredor del  Henares. En este sentido, desde Torrejón de Ardoz trabajamos desde hace  años para desarrollar nuevos suelos industriales poniendo en marcha el  Polígono Casablanca y con la construcción del nuevo Polígono Los  Almendros”.

Además quiso hacer especial mención argumentando “que esta iniciativa  se ha adoptado desde la unidad de los gobiernos de las diferentes  ciudades de la zona, poniendo por encima el interés común y la  generación de empleo, a los posibles intereses partidistas”

Las principales conclusiones de la Mesa Técnica creada para la Iniciativa de Reindustrialización del Corredor del Henares son:

1-Configuración del nuevo mapa de actividades estratégicas. Las  fortalezas que representan para el Corredor su ubicación y la dotación  de equipamientos e infraestructuras, junto a las oportunidades que  suponen los planes de actuación en los distintos municipios, permiten  configurar un nuevo mapa de actividades estratégicas en torno a las  cuales se deben desarrollar las principales acciones dirigidas a la  atracción, implantación y e impulso de su actividad. De esta manera se  intentará conseguir oportunidades y actividades con potencial de  desarrollo en el sector industrial, aeronáutico y servicios.

2-Declaración del área territorial Corredor del Henares como Zona de Preferente Reactivación Económica.

3-Impulso de acciones de coordinación de la actividad entre los Ayuntamientos del Corredor del Henares.

4-Creación de la Sociedad para el Desarrollo Económico del Corredor del Henares.

El alcalde de Coslada, Ángel Viveros, ha participado junto a los primeros ediles de Alcalá de Henares, Javier Rodríguez; Torrejón de Ardoz, Ignacio Vázquez; San Fernando, Javier Corpa; Meco, Pedro Luis Sáenz, y Azuqueca de Henares, José Luis Blanco; el presidente de AEDHE, Jesús Martín, y los secretarios generales comarcales de CCOO, Vicente García Castillo, y UGT, Jesús La Roda, en un desayuno de carácter informativo sobre ‘Iniciativa de Reindustrialización del Corredor del Henares’ presentada en Bruselas.

Junto a ellos ha estado la eurodiputada, Mónica Silvana González, que ha facilitado el encuentro de la delegación institucional que ha viajado a Bruselas con la Comisaria Europea de Cohesión y Reformas, Elisa Ferreira, así como con el Comité de las Regiones, la Agencia Ejecutiva para las PYMES y representantes de los grupos socialista, popular y de Ciudadanos en el Parlamento Europeo.

En la comparecencia los alcaldes han ofrecido detalles del viaje realizado a la capital comunitaria junto a los agentes sociales y económicos para presentar el proyecto ‘Iniciativa de Reindustrialización del Corredor del Henares’, dirigido a impulsar y relanzar la economía, la industria y el empleo en esta zona de la Comunidad de Madrid.

El alcalde de Coslada, Ángel Viveros, ha explicado que "la iniciativa conjunta que hemos presentado los municipios del Corredor del Henares en Bruselas se basa en cuatro pilares que coinciden plenamente con las directrices que desde la Unión Europea se marcan para el próximo presupuesto comunitario, que se desarrollará entre 2021 y 2026. Estos cuatro pilares son la transición ecológica, el Green Deal y la economía circular, la digitalización industrial y un gran pacto social, sin olvidar las políticas de formación profesional dual".

El primer edil cosladeño ha añadido que "ahora era el momento de presentar este iniciativa que se materializará en proyectos concretos a lo largo del año 2020, para que esté preparada para presentarse ante las instituciones comunitarias en 2021, de tal forma que pueda desarrollarse en un periodo de cuatro o cinco años. Por tanto, estamos hablando de una acción a medio plazo que excederá este mandato y que pretende aprovechar todo el potencial del Corredor del Henares para que vuelva a situarse a la cabeza del desarrollo industrial del país. Asimismo, hemos invitado a la Comisaria Europea de Cohesión a visitar la comarca".

El primer edil de Coslada, Ángel Viveros, ha aportado datos sobre la evolución de la economía en el municipio "que invitan al optimismo ya que, por una parte hace años que se frenó la deslocalización de empresas, y por otro, las cifras de paro se han reducido en un 40% de los 7.000 parados de hace cuatro años a 3.600 en la actualidad. Sin embrago el objetivo por el que trabajamos desde todas las instituciones es que esta cifra se reduzca al mínimo".

Ángel Viveros también ha hablado de "las fortalezas de Coslada como lugar para el asentamiento de las empresas al contar con una ubicación clave junto al aeropuerto internacional de Madrid, y con el Puerto Seco, que una terminal de transporte intermodal a la que se puede acceder a través de magníficas vías de comunicación".

El resto de comparecientes han insistido en que la Iniciativa de Reindustrialización del Corredor del Henares supone una apuesta clara por la transición ecológica y la digitalización industrial. Además han añadido que estos factores no solo tienen que llegar a las grandes empresas, sino también a las PYMES como parte de un proceso de creación de sinergias económicas, que van a repercutir en el tejido social de las ciudades y pueblos de esta comarca.

El alcalde de San Fernando de Henares, Javier Corpa, compareció junto a otros cinco homólogos de municipios colindantes y diverso signo político que unieron esfuerzos por la reindustrialización y revitalización económica de la comarca a través de un proyecto que llevaron ante Bruselas entre los días 9 y 10 de diciembre y que está centrado en tres ejes claves: la digitalización, con punto de mira en el sector industrial y en las pymes de cara a reforzar la competitividad; la economía verde y la formación, para dar respuesta a las profesiones y empleos del futuro.

También integraron esta comitiva representantes de las asociaciones empresariales AEDHE, con Jesús Martín al frente, y UNICEM, que preside David Mato; y los representantes sindicales de UGT, Jesús La Roda; y de CC.OO., Vicente García. La eurodiputada socialista Mónica Silvana ejerció de anfitriona. “Nuestro objetivo es relanzar el Corredor del Henares, un enclave con muchísimas posibilidades, con una excelente ubicación y con un gran potencial que llegó a ser puntero pero que ha perdido peso”, explicó el primer edil sanfernandino. Corpa insistió importancia de este “trabajo conjunto”, que se irá desarrollando y perfilando en los próximos meses tras esta toma de contacto inaugural en Europa, y que pretende “que volvamos a estar a la cabeza de la Comunidad de Madrid”, concretó.

Por último, el regidor local insistió en la necesidad de dar traslado tanto a la Comunidad de Madrid para implicar a los grupos parlamentarios; como al Gobierno de España en busca de “respaldo en todos los ámbitos porque esto supondrá una mejora en la calidad de vida de los ciudadanos/as”.
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